REFORMA

No más odio y división entre hermanos mexicanos.- Gálvez

Critican opositores expresiones de Fox

Lamenta Creel antisemitismo de ex Presidente, pero no lo menciona

REFORMA / STAFF

La senadora Xóchitl Gálvez y el legislador Santiago Creel, aspirantes a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México, rechazaron las expresiones antisemitas de Vicente Fox contra Claudia Sheinbaum.

Un día después de que Fox publicara una imagen señalando a Sheinbaum como una "judía búlgara" y remarcara que Gálvez sí es mexicana, la legisladora expresó su desacuerdo con el post del ex Presidente.

"Nuestro País es grande porque somos una nación pluricultural. Todos quienes hemos nacido aquí, más allá de nuestra ascendencia, somos mexicanos", mencionó en Twitter.

"Lamento y condeno el tweet del ex Presidente Fox que hace mofa del origen familiar de @Claudiashein".

La aspirante opositora dijo que es hora de que ya no haya "más odio y división entre hermanos mexicanos".

El ex Presidente compartió el viernes un "meme" contra cuatro los aspirantes morenistas donde se mezclan nacionalidades y calificativos.

"(Claudia) Sheinbaum es judía búlgara, Marcelo (Ebrard) es fifí francés, (Gerardo Fernández) Noroña es extraterrestre y Adán Augusto (López) de Transilvania ¡La única mexicana es Xóchitl (Gálvez)!", se leía en la imagen.

El post del ex Presidente provocó rechazo en redes, por lo que eliminó el mensaje y ofreció una disculpa.

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, también lamentó las expresiones de xenofobia y antisemitismo contra la comunidad judía, pero sin citar a Fox.

"Ahora que lamentablemente se han dado muestras de xenofobia y antisemitismo, quiero ratificar el cariño y reconocimiento que le tengo a la comunidad judía en México", expresó en redes sociales, al omitir alguna mención sobre Fox.

Creel buscó congraciarse con la comunidad judía, también sin referirse a Sheinbum, como la directamente afectada por el comentario del ex Presidente.

"Igualmente, reiterar que el valor de un individuo no es por su nacionalidad, sino por su dignidad intrínseca que tiene por el hecho de ser persona", citó el panista.

En los últimos días, el ex Presidente Fox ha hecho declaraciones polémicas, entre ellas su petición de desaparecer los programas sociales que mantiene el Gobierno de la llamada Cuarta Transformación.

"Ojalá y Xóchitl nos cubra eso de que los huevones no caben en el Gobierno y tampoco en el País. Ya se acabó que estén recibiendo programas sociales. ¡A trabajar, cabrones, como dice Xóchitl", afirmó Fox en entrevista con Latinus, el miércoles pasado.

También abogó porque restituyan la pensión a los ex Presidentes, porque él, dijo, "está batallando para sobrevivir económicamente".

"Los Presidentes deben de tener tranquilidad, los ex Presidentes igual, sucede en todo el mundo. No hay que mandarlos a la hoguera porque luego se portan mal", dijo.





RELAJADA. Xóchitl Gálvez no tuvo ayer actividades públicas luego de su visita al estado de Chihuahua.



Fernando Belaunzarán @ferbelaunzaran

Xóchitl Gálvez lamentó y condenó el desafortunado tuit de Vicente Fox y reivindicó el carácter pluricultural de la nación frente al odio y la división.

¿Se imaginan a Claudia Sheinbaum haciendo lo mismo con López Obrador, el mayor polarizador del país? Yo tampoco.

Xóchitl sí es libre.



La Jornada Sección: Política 2023-07-23 03:08:12

111 cm2

Página: 4

\$24,164.83

1/1

Xóchitl y Creel se desmarcan de Fox por tuit racista

DE LA REDACCIÓN

Los aspirantes a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México Xóchitl Gálvez v Santiago Creel se desmarcaron de las expresiones racistas y xenófobas que el ex presidente Vicente Fox emitió contra Claudia Sheinbaum y los demás candidatos de Morena. Por separado, ambos legisladores panistas rechazaron el mensaje que Fox envió a través de Twitter en el que llamó a la ex jefa de Gobierno "judía búlgara", a Ebrard "fifi francés", a Noroña "extraterrestre" y que Adán Augusto López es de "Transilvania". Sólo Xóchitl Gálvez es mexicana, agregó el ex presidente en un texto que borró horas después ante el sinfín de críticas que recibió.

"Lamento y condeno el tuit del ex presidente Fox que hace mofa del origen familiar de Claudia Sheinbaum", escribió la senadora Gálvez en redes sociales. "Nuestro país es grande porque somos una nación pluricultural. Todos quienes hemos nacido aquí, más allá de nuestra ascendencia, somos mexicanos. No más odio y división entre hermanos mexicanos", agregó quien fuera directora de la Comisión para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas en el sexenio foxista.

En otro mensaje, el diputado Creel, secretario de Gobernación en el gobierno de Fox, advirtió que México necesita reconciliación y no más división: "rechazo y lamento el mensaje compartido por el presidente Vicente Fox, así como todos aquellos que cuestionen o critiquen los orígenes de Claudia Sheinbaum y de los aspirantes".

Prejuicios sobre pobreza

Las recientes declaraciones de Fox sobre desaparecer los programas sociales por estar, según él, dirigidos a "güevones", se basan en prejuicios muy arraigados en buena parte de la sociedad sobre los orígenes de la pobreza,

en los cuales se subestiman las causas estructurales de la misma y se culpabiliza a quienes se encuentran en dicha situación, señaló Máximo Jaramillo, investigador del Instituto de Estudios sobre la Desigualdad.

"Cada vez se vuelve más políticamente incorrecto lo que dijo Fox, pero es muy común esa forma de pensar los programas sociales. Hay un pensamiento individualista para el que cualquier tipo de transferencia o apoyo es una dádiva o es clientelar", alertó el experto en pobreza.

Con información de Fernando Camacho Servín

